

Escuela de Familia

CEIP Ciudad de Zaragoza y
CEIP Ciudad de Guadalajara



¿QUÉ ENTENDEMOS POR EDUCACIÓN AFECTIVO SEXUAL?

La educación afectivo-sexual es uno de los temas que más suelen inquietar a las familias y que más tabúes e inseguridades pueden despertarnos como madres y padres. ¿Te apetece reflexionar sobre ello?

¿QUÉ TEMAS VAMOS A ABORDAR?

- ¿Qué entendemos por educación afectivo sexual?
- Modelo sexo-género. Estereotipos, roles y mandatos de género. ¿Qué consecuencias tienen en las relaciones y en la construcción de la propia identidad?
- Diversidad de género y sexual. La base de la salud afectivo sexual.
- Modelos de relación de buen trato y amor romántico. Consecuencias del aprendizaje del modelo tradicional y alternativas. Espacios personales, límites y consentimiento.
- Recursos de educación en familia.

¿CÓMO LO HAREMOS?

Os invitamos a compartir reflexión y algún juego durante dos sesiones el miércoles 17 y el viernes 19 de mayo de 2023. En horario de 16:10 a 18:00h en el CEIP Ciudad de Zaragoza. ¡Esperamos tu inscripción!



¿DÓNDE LOCALIZARNOS?



Estamos en Playa de San Juan, 6
Horario: L-V de 10:00h a 14:00h
y de 16:30h a 20:30h
Tel. 91 525 66 81
anaorantes6@madrid.es

¡OS ESPERAMOS!